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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 上地市政について 

(1) 人口流出防止の公約に対する自身の評価について 

(2) 音楽・スポーツ・エンターテイメントについて 

ア 施政方針演説においてトーンが下がった背景について 

イ イベントの数や内容の検証について 

 

２ 子育て教育分野に投資するまちづくりについて 

(1) 子どもから若者までの切れ目のない支援について 

ア 担当部局が分かれている現状に対する市長の受け止めにつ
いて 

イ 子ども政策に関する担当課を新設することについて 

(2)  全天候型の遊び場について 

ア 整備を要望する市民の声について 

イ 施設の整備の必要性について 
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(3) 子ども・若者の居場所づくりについて 

ア 居場所づくりを行う際の支援金の創設について 

イ 子どもたちが通うことができる地域内に安心できる居場所
を増やしていくことについて 

(4) 待機児童対策について 

ア 令和７年度４月時点での待機児童解消の見込みについて 

イ 民間の幼稚園施設等の空きスペースを活用した待機児童対
策について 

(5)  放課後児童対策について 

ア 放課後子ども教室及び放課後児童クラブの機能を一体的に
捉えて改革を進めることについて 

イ 同教室の改善に向けた検討・協議の進捗と今後のスケジュ
ールについて 

ウ 放課後児童クラブにおける待機児童をゼロにするために早
急な対策を講じる必要性について 

エ 同クラブの質に対する議論を進める必要性について 

オ 市内の同クラブで起きている問題に対する抜本的な解決策
について 

(6) 子どもの人権について 

ア 相談しやすい相談窓口の設置及びその周知を進める必要性
について 

イ 「（仮称）子どもの権利委員会」を設置することについて 

(7) 教育環境整備について 

ア 早期に追加対象地域を示す必要性について 

イ 後期計画において事前に具体的なロードマップを広く示し
ていくことについて 
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(8) 教職員の働き方改革について 

ア 授業時数の削減に係る事例の共有等について 

イ ブレーンストーミング実施後の学校における来年度の改革
について 

(9) ＧＩＧＡスクール構想における 1 人１台端末の活用について 

(10) フロンティア研究の在り方について 

ア 目的について 

イ 本市域の他校へと広められる研究成果がないか検証するこ
とについて 

ウ 研究委託期間の延長や同期間終了後も別の枠組みで予算措
置を施すなど研究を深める工夫について 

(11) 不登校対策について 

ア 教育長の思いについて 

イ 学校差を踏まえ分析することについて 

ウ 当事者の声を聴き施策に反映することについて 

エ チーム担任制を導入することについて 

オ 学びの多様化学校の設置に係る検討状況について 

カ 教育環境整備計画の検討対象となる逸見・中央地域におい
て、アクセスが良好な小学校を学びの多様化学校とすること
について 

(12) 小中一貫教育について 

ア 義務教育学校の設置をモデル校設置も含めて検討すること
について 

イ 中学校の敷地に小学校を集約した義務教育学校を創設する
ことについて 

(13) 学校施設の地域開放に関する具体的な管理や運営の統一的な
手法について 
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(14) 小学校を様々な行政機能も包含する複合施設へと長期的にア
ップグレードすることについて 

(15) 中央図書館と児童図書館の統合について 

(16) 過剰施設とならないための将来的な学校給食センターの在り
方について 

(17) 部活動について 

ア 地域移行へのステップや検討項目の早期開示について 

イ 兼業に関する明確なルールやマニュアルの作成について 

ウ 生徒の多様なニーズへの対応について 

(18) 体育館の空調設備に係る整備の優先順位について 

(19) 夏季休業中の部活動の実施の判断を顧問に任されることのな
いよう明確な基準を示すことについて 

(20) 教育イベントの見直しについて 

(21) 外国語学習の在り方について 

 

３ 人々の暮らしを支えるまちづくりについて 

(1) 障害者支援について 

ア よこすか就労援助センターの今後について 

イ 補助金を交付するための要綱の整理や本市として必要なサ
ポートを行うことについて 

(2) グループホームについて 

ア 重度障害者の暮らしの場の確保について 

イ 支援の質を担保するための監査及び実地指導について 

(3) 若年層が心身の健康や性の悩みを相談できるユースクリニッ
クについて 
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(4) シニア世代の活躍の場について 

ア 就業環境整備における現在の検討状況と来年度の取組の方
向性について 

イ 地域参加を推進するための情報発信について 

(5) 市社会福祉協議会について 

ア 市社会福祉協議会の在り方及び役割に対する見解について 

イ 災害時ボランティアセンターの設置・運営を市が主導する
形へと転換することについて 

ウ 連携できるＮＰＯを育成し災害に備えることについて 

(6) 震災時避難所について 

ア  子どもの心理的ケアの重要性について 

イ 子どもの心理的ケアを優先的に行うために専門職の派遣を
既存協定に盛り込むことについて 

ウ プレイルームの確保の進捗状況について 

 

４ 人口減少社会におけるまちづくりについて 

(1) 市職員の居住地について 

ア 住宅手当の見直しや災害時避難対応手当等の創設の検討状
況について 

イ 職員採用における市内居住者の優先的取扱いについて 

(2) 公金のキャッシュレス化について 

ア 上下水道料金においてクレジットカード納付を導入するこ
とについて 

イ 公共施設等の利用料支払いにおいて可能な限りキャッシュ
レス化することについて 
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(3) 横須賀芸術劇場の在り方について 

ア 民間への売却等を含めた今後の在り方を検討することにつ
いて 

イ 文化施設の今後の在り方について 

(4) 下水道管路について 

ア 八潮市の事故に対する上下水道局長の受け止めと今後の検
査の在り方について 

イ コンパクトシティに向けた居住誘導区域へのより強力な誘
導政策の推進も踏まえた今後のまちづくりに対する市長の見
解について 

(5) 市民活動について 

ア 市民活動団体の広報戦略をバックアップするための支援の
在り方について 

イ 市民活動団体をデータベース化し、オンラインで閲覧可能
とすることについて 

ウ 市民活動の支援体制を見直すとともに、市民活動サポート
センターを地域拠点型に移行することについて 

エ 今後の本庁と行政センターの役割の在り方について 

(6) 町内会・自治会へのＤＸ支援について 

ア 支援窓口の設置及び広報の充実について 

イ ＬＩＮＥ公式アカウントの導入支援体制の強化について 

(7) コミュニティーづくりについて 

ア 小学校区単位のコミュニティーづくりを基本とし、その他
の地域組織や行政機能の役割を見直すことについて 

イ 飛び地になっている学区又は同じ町内会で複数の小学校区
に分かれている地域に関して小中学校統合が進められている
タイミングで再整理することについて 
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５ 地域経済について 

(1) 高校生と市内企業をつなげる取組について 

ア 地元企業とのつながりを感じ取ることができる社会体験制
度を普及させることについて 

イ 同制度を経済部が主体となって、教育委員会と連携しなが
ら進めることについて 

(2) ＹＲＰについて 

ア 次期ＹＲＰビジョンに様々な世代や属性の人々が交わる新
たな姿を反映させることについて 

イ 大学誘致に加え、高等専門学校の誘致活動も行うことにつ
いて 

(3) 地域通貨の導入について 

(4) 観光施策について 

ア 観光立市推進アクションプランにおける目標の達成状況に
対する現時点での実績と市長の評価について 

イ 次期アクションプランに夜の観光推進を盛り込むことにつ
いて 

ウ 市観光協会と連携し、カレーの街、ネイビーバーガー発祥
の地としての本市の強みを生かした観光施策を展開する必要
性について 

(5) ポートマーケットについて 

ア ポートマーケットの生み出した成果と、現状抱えている課
題に対する市長の見解について 

イ 「観光・経営戦略アドバイザー」を市観光協会に置くなど、
ポートマーケットの運営をよりよいものにすべく、市側から
の思いを伝える方法について 
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６ 地域の魅力向上について 

(1) 友好都市への学生派遣とホームステイ事業の創設について 

(2) 久里浜地域について 

ア 市立総合医療センター開院に伴う交通対策を県と協議し進
めることについて 

イ ホテル誘致等を含めＪＲ久里浜駅前の土地利用に関してＪ
Ｒと協議することについて 

(3) 浦賀地域について 

ア 浦賀ドック周辺の車道、歩道の拡幅など、事業者のみなら
ず県と連携した行政側での安全対策について 

イ 浦賀駅前の道路交通事情の改善策に対する市長の見解につ
いて 

ウ 地域の中心としての学校施設の在り方の再検討をまずは浦
賀地区から行うことについて 

(4) 西地域について 

ア 横須賀市西地区海岸周辺における土地利用活性化ビジョン
の評価と今後の強化点について 

イ 大楠山の展望台とビューハウスの今後の方向性及び登山道
の整備の必要性について 

ウ 西海岸の交通問題に対する市長の現状認識と改善策につい
て 

エ 自動運転バスの導入について 

オ 財政状況の改善策や老朽化する建物の在り方も含めた今後
の市民病院の方向性について 


